
 

Association de Gestion de la Maison des Familles 

Le Figuier 

 

 

 

Compte rendu du Conseil d’Administration du 

16 février 2018  

 

 

Présents : Anne BARRAULT, Paul BUSIN, Michel CARTRON, Aurore CHARLES, Anne 
COLLET, Céline DELAUNAY, Michelle MAUGÉ, Martine PHILIPPE, Françoise TRELLU 
 
Excusées : Martine HERAULT, Maria MORIER, Michelle ROY 
 
Absentes : Elisabeth CHARRIAU, Laurence SOLTNER,  Maryse TUDOUX 

 

 
ORDRE DU JOUR 
  
 

 Point sur les travaux et expertises 
 Certificat médical pour les « ambulatoires » 

 Formalisation de nos relations avec les A.S. quant aux prises en 

charges  

 Société de nettoyage 

 Charte du bénévole  et frais kilométriques 

 Contrat d’accueil 

 Retour sur le Noël solidaire angevin 

 Candidatures et renouvellement du bureau 

 Les derniers chiffres  

 Questions diverses  



POINT SUR LES TRAVAUX ET EXPERTISES 
 
  
Fuite d’eau de la véranda 
 
N’ayant aucune nouvelle de l’expertise qui s’est déroulée le 26 novembre 2017, un mail a été 
adressé la MAIF en date du 16 janvier.  Celle-ci n’était pas au courant de l’expertise du 
26/11/2017 : relance l’expert. 
Toujours pas de nouvelle, rappel le 12/02 : nous rappelle avant le 16/02 ; nouvel appel le 15/02 : 
toujours la même réponse : on nous rappelle.. 
 
Décision du Conseil d’Administration : laisser une dernière chance à cette expertise dans un délai 
raisonnable sinon nous nous verrons dans l’obligation de recourir à une expertise judiciaire. 
 

 
 
CERTIFICAT MEDICAL POUR LES « AMBULATOIRES » 

 
 

 
 
Le certificat médical proposé par la Maison des Familles a été accepté pour le service des caissons 
hyperbares. 
Le premier à la signature du Dr SOUDAY nous a été transmis ce jour par le patient 
Comment devons-nous procéder afin qu’il soit adopté par tous les services ?  
 
Décision du Conseil d’Administration : Ce certificat sera adressé à l’ICO  



 

FORMALISATION DE NOS RELATIONS AVEC LES A.S. QUANT AUX PRISES EN 
CHARGES 

 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
Lors du dernier C.A. nous avions évoqué le montant de l’enveloppe attribuée pour chaque famille 
et il avait été rappelé que l’Association AFELT pouvait après étude prendre en charge une partie 
des frais d’hébergement. 
 
Or, fin janvier 2018 une famille a été informée par l’A.S. qu’elle ne pouvait plus bénéficier 
d’aucune aide et qu’il lui appartenait de venir régler la facture en attente.  
 
Cette famille a réglé mais pourquoi aucune demande n’a été formulée auprès de l’AFELT ? 
 
 
Aussi, il est important pour les familles, comme pour la maison, de savoir quel va être le 
montant maximum possible pris en charge pour éviter ce genre de situation.  
 
 



 
 
 
 
 
SOCIETE DE NETTOYAGE 
 
 
L’ASSADOM envisage de rompre son contrat : 
 

 problèmes relationnels avec les bénévoles 
 

 l’AGMF est trop regardante avec les horaires 
 

 
Recherche d’autres associations 
 
 

 Anjou soins services : ne fait pas l’hôtellerie 

 Accès propres : ne fait pas l’hôtellerie 

 

 MS DOMS :  
 
  très bonne présentation du projet 

 
  que 5 personnes CDI sur la maison  

 
  un tarif inférieur (20.95€ au lieu de 23,45€ soit 1600€/mois au lieu de 1900€/mois 

actuel) 
 
 
Décision du Conseil d’Administration : accord pour faire appel à l’association MS DOMS 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
CHARTE DU BENEVOLE ET FRAIS KILOMETRIQUES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
 
 
Nous proposons de modifier la charte du bénévole comme suit :  
 
L’association ne rembourse pas les frais dans le cadre des déplacements liés au bénévolat mais 
s’engage à délivrer un reçu au titre des dons (Cerfa 11580*03)  pour permettre une déduction 
fiscale des frais kilométriques engendrés par le bénévolat. 
 
En revanche, remboursement des frais occasionnés lors d’une mission (hôtel, SNCF, et frais de 
repas) dans la limite d’un montant validé par le bureau. 
 
Décision du Conseil d’Administration : accord pour la modification de la Charte du bénévole ; les 
frais kilométriques liés aux déplacements des permanences ne seront plus remboursés. 
 
 

 
CONTRAT D’ACCUEIL 
 
 

Remplacer l’actuel « Règlement intérieur » par « Contrat d’accueil »  
 

• aucun changement sur le fonds 
  

Ce qui change : 
 

•  titre plus accueillant 
•  présentation plus claire 
•  vocabulaire bienveillant 

 



 
 
 

RETOUR SUR LE NOEL SOLIDAIRE ANGEVIN 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
CANDIDATURES ET RENOUVELLEMENT DU BUREAU 
 
 
Les statuts de 2015 prévoient des mandats de 3 ans. 
 
Comment gérer les sortants, le renouvellement ? 

 
 
Ce sujet sera traité lors de la prochaine Assemblée Générale 

 
 
LES DERNIERS CHIFFRES 
 
 
 
 

 
 
 
 



 
 
 

 
 
 
 

 
 



 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



 
 
 

 
 

QUESTIONS DIVERSES  
 
 
- Aucune 
 
 
 

La séance est levée à 19h10 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le prochain Conseil d’Administration aura lieu le  
3 avril 2018 à 18 h 

A la Maison des Familles 


